

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Echos covid

Par F.S.L.  
ALLEMAGNE : REMONTÉE DES NOUVEAUX CAS



Photo: DR/L'Union

Le taux d'incidence sur sept jours a atteint samedi en Allemagne 100,0 pour 100 000 habitants, pour la première fois depuis mai, confirmant la remontée de nouveaux cas de Covid-19 dans le pays, ce qui inquiète le gouvernement. Cet indicateur a ainsi retrouvé peu ou prou le niveau connu le 13 mai, quand il affichait la valeur 104, retombant le lendemain à 97.

## CHILI : RÉOUVERTURE AUX TOURISTES

Restés coupés du monde depuis plus d'un an et demi en raison de la pandémie, les habitants de l'île de Pâques ont voté, hier, pour savoir s'ils doivent rouvrir ou non leur territoire aux touristes. L'île chilienne du Pacifique Sud, à 3700 km des côtes du Chili, est connue pour ses impressionnantes mégalithes à la mystérieuse origine et compte quelque 10 000 habitants, à 60 % du peuple Rapa Nui - du nom originel de l'île - de culture polynésienne.

## BULGARIE : DÉBORDÉE PAR LES CAS

La Bulgarie a annoncé, samedi, être sur le point d'envoyer des malades du Covid-19 à l'étranger, alors qu'une quatrième vague submerge son système hospitalier, incitant la Roumanie voisine à relever ses restrictions. "Notre capacité en termes d'effectifs et de ventilateurs est presque épuisée, nous allons devoir chercher de l'aide à l'étranger", a alerté le ministre de la Santé Stoycho Katsarov sur la chaîne Nova TV, si la courbe des contaminations ne se réduisait pas d'ici 10 à 15 jours.

## RUSSIE : RECORD DE CONTAMINATIONS

La Russie a enregistré samedi un nouveau record de décès et de contaminations liés au Covid-19, pour le troisième jour consécutif, signe de la violence de la vague épidémique qui frappe le pays.

# Deux années terribles pour les personnels de santé

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

15 000 travailleurs de la santé sont décédés depuis 2020, a rapporté jeudi passé l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Elle s'alarme une fois encore du lourd tribut payé par le monde infirmier et le personnel soignant et lance un appel à ce que ces professionnels soient mieux protégés.

Ce chiffre de 115 000 personnels de santé touchés par la Covid-19 est une estimation de l'Organisation mondiale de la santé, à mi-chemin entre un scénario optimiste de 85 000 décès et pessimiste de 180 000. Scénario qui couvre la période de janvier 2020 à mai 2021. L'Agence sanitaire mondiale de l'Organisation des Nations unies (Onu), qui figure parmi les signataires, l'Organisation internationale du travail (OIT), l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) et cinq autres organisations professionnelles dont la Coalition des travailleurs de la santé de première ligne ou l'Association médicale mondiale ont "invité tous les gouvernements et les parties prenantes à renforcer la surveillance et la notification des infections, des maladies et des décès dus au coronavirus chez les agents de santé et les soignants". Ces partenaires ont également "exhorté les dirigeants politiques et les décideurs à prendre des décisions réglementaires, politiques et d'investissement qui garantissent la protection des travailleurs de la santé et des soins". Pour ces derniers, il s'agit surtout d'accélérer la vaccination de tous les travailleurs de la santé et des soins dans tous les pays. "La reconnaissance et la commémoration ne suffisent pas", ont dit l'OMS et ses partenaires, relevant "l'obligation morale de protéger et d'investir dans les travailleurs de la santé et des soins".



Photo: DR/L'Union

## Les assureurs rassurent les opérateurs économiques



Photo: Abel Eyeghe

Une vue des débats.

AEE  
Libreville/Gabon

À l'initiative de la Fédération gabonaise des assurances (Fégasa), une rencontre entre les assureurs et quelques opérateurs économiques, dont le but était d'examiner ensemble les conditions du secteur des assurances dans la croissance, s'est tenue récemment à Libreville. Il était question de voir comment réunir les conditions optimales d'une reprise économique dans un environnement marqué par la

crise sanitaire liée au Covid. "Les assureurs ont présenté le bilan et la position qui était la leur en 2020. Et surtout comment ce secteur a bien pu résister à l'effet de la Covid-19. Il fallait restaurer la confiance et la maintenir, car les assureurs gabonais sont des partenaires importants pour le développement de notre pays", a expliqué le président de la Fégasa, Andrew Gwodog. Olivier Mebiame Assame, directeur national des Assurances et panéliste a, quant à lui, rajouté qu'il est important pour les assureurs de redonner confiance

aux opérateurs économiques en cette période de crise sanitaire. "La croissance économique repose sur la confiance des investisseurs dans l'économie globale. En dehors des déterminants traditionnels de la croissance économique, nous avons insisté et interpellé les assureurs et les opérateurs économiques que l'élément fondamental d'une croissance économique en période de crise, c'est la confiance. Il faut que le secteur des assurances qui est résilient instaure cette confiance. C'est un secteur stable", a-t-il déclaré.